



Créditos que construyen sueños: aprende a financiar tu nuevo hogar con Mercado Libre

- *Descubre cómo comprar una vivienda a través de soluciones de financiamiento personalizado.*

Ciudad de México a 7 de octubre de 2024.- En México, cuando se habla de **opciones para financiar una casa**, es común pensar en los apoyos públicos como el Infonavit o el Fovissste, dependiendo si trabajas en el sector privado o público. Sin embargo, existen alternativas hipotecarias que ofrecen mayor flexibilidad y ventajas. Por ejemplo, [Mercado Libre Inmuebles](#) ofrece algunas opciones para facilitarte la vida y aquí te explicamos cómo.

Desde hace unos años, el *marketplace* amarillo ha evolucionado su oferta hasta ser un referente en el sector inmobiliario, como una opción confiable y segura en la venta, compra y renta de propiedades. Para ello, pone al alcance de los usuarios múltiples modalidades de financiamiento hipotecario para diferentes necesidades.

Una de ellas es vincular propiedades con el [subsidio de la Comisión Nacional de Vivienda \(Conavi\)](#). Este apoyo del Gobierno Federal actúa como un impulso que te permite cerrar la brecha financiera necesaria para comprar, ampliar, remodelar o construir tu hogar, haciendo realidad el deseo de ser propietario en una realidad.

Otra posibilidad que ofrece el marketplace amarillo es su [alianza con BBVA](#) para brindar financiamientos personalizados. ¿Cómo funciona? Al visualizar la ficha técnica de cada anuncio inmobiliario se encuentra un botón que lleva al simulador del banco, ahí se selecciona el monto que cada persona requiere, se ajustan las condiciones y al final se dirige a una precalificación en cuestión de minutos.

De igual manera, dentro de la plataforma también existe [Flat.mx](#), una *startup* mexicana de bienes raíces que a través de tecnología de datos analiza las tendencias del mercado inmobiliario. Una de sus prestaciones es simplificar el papeleo de un crédito hipotecario y calcular un préstamo de uno a cuatro días. Además, sólo por iniciar el proceso con ellos ofrecen una bonificación de cinco mil pesos.

Estas soluciones fueron creadas con el objetivo de simplificar y facilitar la experiencia de compra para todos los usuarios. **Mercado Libre** sabe que una de las etapas más importantes de la vida es el momento en el cual comienzas a buscar un lugar al que llamar hogar y es cuando comienza la aventura de encontrar **la casa o departamento ideal**, por eso entiende que los trámites y el papeleo no tienen por qué ser un obstáculo en el proceso.

Dentro del marketplace amarillo no solo encontraran una amplia variedad de propiedades en toda la república mexicana, sino también la asesoría que garantiza una experiencia en la que **comprar una casa** será más que un sueño.

Sobre Mercado Libre

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envios, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar por bienes y servicios por internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007, y es uno de los mejores lugares para trabajar en el mundo según ranking GPTW.